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Anche l’Udc albanense avrà il
suo gruppo giovanile. Un movi-
mento giovanile per cercare di
avvicinare ragazzi disamorati
alla politica del partito di Casini.
“Sono sempre più evidenti le
difficolta' nel far avvicinare i
giovani alla politica,- dichiara il
consigliere circoscrizionale Pina
Guglielmino dell'Udc che prose-
gue- ma avvicinare la politica
ai giovani deve essere uno degli
obiettivi di questo movimento
giovanile, affinchè venga valo-
rizzata l'importanza che la poli-
tica riveste nel nostro attuale
contesto sociale.

I giovani e le loro idee vanno
tutelati perche' rappresentano
il futuro della nazione. la politi-
ca dei “grandi” ha bisogno di
essere riavvicinata alle esigen-
ze dei giovani , cosicchè la col-
lettivita di oggi e di domani
possa trarne giovamento.

Uno degli scopi della nascita
del  gruppo giovanile udc di
albano, coordinato dal consi-
gliere circoscrizionale Pina
Guglielmino e  formato da gio-
vani del territorio di Albano,
Cecchina e Pavona sarà quello
di affrontare le problematiche
che più da vicino riguardano il
mondo giovanile, anche tramite
la realizzazione di convegni che
andranno a toccare le temati-
che per noi di maggiore attua-
lità.

Questo gruppo di giovani
amici dovrà  dare  una voce
concreta  e coesa , mettendosi in
discussione con la politica dei
meno giovani ; la sua forza
sarà quella del continuo con-
fronto di punti di vista , espe-
rienze ed esigenze.

Ci auguriamo che il movi-
mento giovanile abbia una
sempre  più ampia adesione, al
fine di continuare tutti insieme
questa nostra avventura.

Ringraziamo anticipatamen-
te tutto il partito dell'udc di
albano che, sicuramente sarà
vicino a tutte le nostre iniziati-
ve”.

Nasce il movimento giovanile dell’Udc
ALBANO. La politica dei ‘grandi’ vista attraverso le esigenze dei ‘piccoli’, questo l’intento dell’iniziativa

Avvicinare i ragazzi alla politica e tuterarli come ‘valore’ del futuro

Seconda lettera minatoria al
consigliere del partito di
Rifondazione Comunista  Nabil
Cassabgi. 

Il 50 enne impegnato in una
campagna contro delle lottizza-
zioni  di alcuni terreni nella
zona di Pavona, per cui ha pre-
sentato un esposto alla procura
di Velletri, alla prima lettera
aveva pensato alla solita gogliar-
data di qualche buon tempone. 

Alla seconda le cose sono
ovviamente cambiate. 

Il Circolo Prc “Luciano

Gruppi” di Albano Laziale espri-
me la solidarietà al consigliere
del suo gruppo comunale Nabil
Cassabgi, condannando coloro i
quali hanno provato a fermarne
l'azione con una lettera di
minaccia. 

Il PRC, come ha fatto fino ad
ora, sarà vicino al consigliere
Cassabgi, apponggiandone la
legittima azione di controllo
affinchè si tutelino il terriorio, i
diritti dei più deboli e l'interesse
pubblico.

(e.b.)

Albano, seconda lettera
minatoria al consigliere
Cassabgi: il Prc solidale

Si terrà dal 13 luglio al 16
luglio 2006 la Festa de
L'Unità di Pavona per un
fine settimana di musica e
soprattutto di dibattiti e
iniziative culturali e
politiche.Ogni sera ci saran-
no spettacoli musicali e di
ballo liscio. Importanti
anche i dibattiti previsti nel
corso della festa, in modo
particolare sono da ricor-
dare gli appuntamenti di
sabato 15 e domenica 16: il
primo giorno ci sarà
un'iniziativa sulla legalità e
la giustizia a cui parteciper-
anno Carlo Leoni, vicepresi-
dente della camera dei dep-
utati e Luisa Laurelli presi-
dente della commissione
regionale sulla sicurezza e la
criminalità e domenica un
dibattito sul tema scottante
del sottopasso di via del
Mare con l'on. Antonio
Rugghia e il consigliere
regionale Carlo Ponzo. Il
segretario dei Ds di Pavona
nonché vicepresidente del
consiglio comunale di
Albano Pino Rossi dichiara
per l'occasione che “Questa
festa è un'occasione di
incontro e dibattito per
tutta la cittadinanza che
invito a partecipare
numerosa in questo fine set-
timana di festa e dibattito
su temi che riguardano da
vicino la cittadina di
Pavona”.

Francesca Ragno

Albano,
a Pavona

inizia 
la Festa de

L’Unità

A Marino un occhio di attenzione al lavoro fem-
minile. Presso gli uffici comunali di Frattocchie
resterà aperto a Marino, anche nelle prossime set-
timane, lo sportello Bic Lazio per fornire infor-
mazioni sull'erogazione di fondi a nuove imprese
femminili. Agevolazioni e contributi a fondo per-
duto compresi tra 10 e 35 mila euro, per coprire il
70% delle spese ammissibili sostenute da imprese
rosa. Queste le indicazioni apparse sul bando
“Centoimprese”, pubblicato sul bollettino ufficiale
della Regione Lazio. Possono presentare domanda

per accedere al contributo, entro il 28 luglio, le
imprese individuali con titolare una donna, le
società cooperative con la maggioranza di soci
donne, le società di capitale dove almeno i due
terzi delle quote di capitale sociale sono detenute
da donne, le società di persone dove la maggior
parte è costituita da donne.

Le imprese che potranno richiedere i finanzia-
menti dovranno operare nella fornitura di servizi,
nel settore commercio o nella produzione dei beni. 

Marino,
Frattocchie
pensa in ‘rosa’

La giovane

Giuseppina

Guglielmino 

consigliere 

circoscrizione

dell’Udc


